FORUMS POUR L'ENTOURAGE

COMMENT SAUVER MON FRÈRE

Par Loup-anne Posté le 06/05/2024 à 21h13

Alcoolique depuis plus de 15 ans, mon frère n'a que 34 ans mais sa santé à prit un grand coup, 3 crises de pancréatites, la dernière hospotalisation de deux semaines et 2 mois d'alimentation par sonde, l'ombre de lui même, après 4 mois d'abstention, il a rechute depuis une semaine, je suis sous le choc. Comment reprendre l'alcool après les atroces douleurs et la souffrance de deux mois? Sans travail depuis des années, pas de vie de sentimentale et pas de logement. Il est hébergé chez ma mère âgée qui souffre la martir à la voir dans cette situation.

Les médecins ont été alarmants, le pancrea a commencé à se scleroser , réduit de volume et le diabète a commencé! Est ce du suicide ?

Je le rassure du mieux que je œufs, je l'aide, je lui conseille de revoir son addicto et d'aller vers un centre d'alcoolique anonyme, va t-il nous écouter et continuer à se tuer avec cette drogue.

Connaissez vous des cas aussi jeunes d'alcoolique sévères ?

Il est complètement bloqué, désorienté et sa santé mentale est saccagée ?

Pourquoi ? Va t il survivre encore des années s'il n'arrête quand même pas l'alcool ?

Il a grandit avec et devenu son oxygène

Désolée si j'ai été longue

Merci pur votre écoute

5 RÉPONSES

eughju - 07/05/2024 à 15h26

Bonjour Loup-anne,

Courage et beaucoup d'ondes positives pour vous, votre maman et votre frère.

Connaissez-vous les causes de l'alcoolisme de votre frère ? Qu'est-ce qui a déclenché chez lui ce besoin constant de boire de l'alcool ?

Je sais que c'est très dur, nous, les proches, les "aidants". Mais la seule personne qui peut le sauver c'est lui-même.

Mon conjoint a le même âge que votre frère, il va avoir 35 ans cette année. Il est alcoolique depuis plus de 20 ans.

Je n'ai malheureusement pas de solutions miracles, mais je ne peux que vous apporter mon soutien et du réconfort dans cette situation qui est douloureuse pour l'ensemble de votre famille.

Après la pluie, la lumière. J'espère que votre frère aura ce déclic pour s'en sortir définitivement avec cet alcool qui détruit tout sur son passage. Il nous abîme tous, d'une manière ou d'une autre malheureusement.

Bien à vous,

crocket - 11/05/2024 à 23h25

Bonjour, mon frère a cette maladie la aussi car oui c est une maladie pour moi il a aussi I âge de ton frère et boit tous les jours et que des alcools forts, son comportement a changé il devient agressif envers des personnes de ma famille, depuis quelques temps il a des tremblements quand il ne boit pas pendant 2 jours ou que sa consommation est moins fort et ces derniers temps il a été sujet au crise d épilepsie du au sevrage de la quantité d alcool ingurgité, je m inquiète beaucoup pour lui et aimerait qu il se fasse soigner pour éviter qu il lui arrive un jour quelques chose qui pourrait lui être fatal

Bon courage a vous c est sur d être spectateur d une personne de la famille qui se détruit avec cette addiction

Loup-anne - 22/05/2024 à 22h13

Bonjour à vous

Je vous remercie pour vos messages.

L'alcool continue à faire ses ravages et mon frère continue à rechercher tout les deux ,trois jours malres les douleurs qu'il ressens au pancreas

Ma mère m'a mère m'appeler en panique en me.disant qu'il ne mange plus depuis 3 jours ,je suis partie aujourd'hui le voir à ma pause déjeuner pour le raisonner et l'encourager.

Il avait l'air affaibli et amaigrit

Il est conscient du danger qu'il en cours et m'a dir que c'était plus fort que lui de se retenir. Comme une fatalité.

J'essaye de me renseigner pour des centres de cure dans la nature, ça a l'air de l'intéresser.

Si vous avez des adresses , associations qui donr cela je suis preneuse s'il vous plaît. C'est triste et on se sent impuissant un cauchemard sans fin Courage à tous et toutes

Claudia - 31/05/2024 à 11h02

Bonjour Loup, Anne, comme je vous comprends, je vis la même situation sauf que mon frère est plus âgé que le vôtre, et qui boit depuis l'âge de 14 ans, à l'âge de 10 ans il a appris que son père n'était pas son géniteur, à partir de ce moment-là il a fait des dépressions, il était brisé, nous sommes une fratrie de 9 enfants nous sommes tous très proches, mais lui se sent seul, il n'a pas de femme pas d'enfant il n'a pas construit sa vie, nous avons le même géniteur, mais à cette époque on ne disait pas la vérité aux enfants malheureusement, je ne blâme personne, mais je suis triste de voir qu'il se détruit, je ne lâche rien, je ne l'abandonnerai pas je suis juste près de lui, s'il a besoin de mon aide il y a toujours un problème psychologique derrière cela, derrière toutes les souffrances je vous souhaite bon courage et vous envoie toutes mes ondes positives et toute l'amour d'une sœur pour que votre frère est un déclic Namasté????????

YayaBrit - 06/06/2024 à 20h21

Bonsoir,

Moi aussi j'ai un frere aux prises de l'alcool et d'une depression severe. Nous avons perdu notre mere recemment et j'ai peur que ce deuil soit l'epreuve qui le brise completement.

Nous parlons toujours regulierement au telephone (j'habite a l'etranger donc c'est difficile autrement) mais il n'est plus trop coherent, sous influence ou pas, j'ai peur que les dommages ne soient plus reversibles maintenant. Sa vision du monde et des gens qui l'habitent est tres negative, il ne le comprend plus et toutes ces questions tournent, et tournent en boucle et il ne semble plus capable de les arreter.

Je ne sais meme si il faut d'abord l'aider avec la depression ou l'alcolisme. Il soufre aussi d'addiction au tabac. Il a perdu son travail, sa conjointe n'en pouvait plus et ils se sont separes, il vit en ce moment chez notre mere, un appartement maintenant vide mais plein de memoires de la personne qui avait toujours ete a ses cotes. Il est toute la journee et toute la nuit, tout seul, face a cette douleur et sans espoir.